

## ドイツ展示会にて日本のオフショア開発サービスを出展 欧州のIT人材不足を日系IT企業の海外進出チャンスに

SUN株式会社(本社:東京都港区、代表取締役社長兼CEO:仲宗根俊平、以下SUN)は、2023年8月17日(木)にドイツのデュッセルドルフで開催された展示会「Digital Demo Day 2023」に出展し、日本のオフショア開発サービスをEU圏の企業へプロモーションしました。



欧州委員会が2023年7月に発表した「欧州にける雇用と社会発展の報告書 2023年版 (Employment and Social Developments in Europe report 2023)」においても、欧州においてICT分野やSTEM分野の人材不足が顕著であることが報告されています。こうした背景のもと、SUNは展示会にて日本へシステム開発をアウトソーシングする「オフショア開発サービス」を出展。日系IT企業のEU市場参入に乗り出しました。展示会当日は、ドイツの企業や自治体をはじめ、オランダやアメリカ、ドイツの日系企業と商談を行いました。



### ■SUN代表コメント

JETROデュッセルドルフの皆様や、その他多くの方々からお力を借りて、今回初めてドイツの展示会に出展することができました。多大なるご支援に感謝申し上げます。

展示会を通じてドイツおよび周辺諸国の企業に対し、日本のオフショア開発サービスの魅力を存分に発信することができました。

欧州企業がパートナー企業に求める「信頼」の条件は「品質」と「柔軟性」であると感じています。その意味でも、日本製ハードウェアの品質の高さは世界からも認知されており、「日本ブランド」のポテンシャルを認識いたしました。今後も、日系IT企業が世界で活躍する舞台を開拓していきたいと考えています。

### ■Digital Demo Day 2023とは

<https://www.digitaldemoday.com/>

「Digital Demo Day 2023」とは、デジタル技術と革新的なアイデアを持つ企業が世界各国から集まり、最新のテクノロジーの展示やネットワーキングの機会を提供する展示会です。ドイツの最先端のデジタルテクノロジーイベントとして知られており、幅広い業界から専門家や企業が一堂に会します。

### ■SUN株式会社 <https://www.sun21.co.jp/>

「世界を代表する『人と人をつなぐ』会社となる。」を企業理念に掲げ、システムインテグレーション事業、在留外国人支援事業を展開するIT企業です。グローバル人材を積極採用することで人との繋がりによる新たな価値を創造し、世の中にイノベーションをもたらします。